

令和2年12月号

vol. 141

料金後納

ゆうメール

にしじま通信

編集者 西島 由紀恵

こんにちは^^ お元気ですか。

毎年言ってますが、あっという間に一年が経っちゃいましたね。



先日、「教育博物館」に行ってきました。(元の春江工業高校です)

イチョウの樹の精子を発見した平瀬作五郎の特別展があったんです。

福井県出身の偉人らしいのですが、作五郎の名前も、イチョウの樹に精子があることも初めて知りました。

ちょうど館長さんが来られて丁寧に説明してくださったので、私の頭でも理

解できました。いくつになっても「学ぶ」って楽しいですね^^

ところで、この教育博物館には初めて行ったんですが、結構楽しめますよ。もし行ったことがないなら、ぜひ足を運んでみてください。西島のおすすめは、一番奥の部屋にあるブースです。

福井県下すべての校歌が聞けちゃうんです。小中高と母校の校歌を聞いていたら、思わずいっしょに口ずさんでました(笑)

意外と覚えているもんですね。昨日のことは忘れるくせに🌀



昭和の教室が再現されました

今年も「にしじま通信」をお読みいただきまして、誠にありがとうございました。

これからも、少しでもお役に立てる情報・心あたまる情報を発信したいと思っております。来年も皆さまにとって素敵な年になりますように♡

〒919-0621 あわら市市姫 5-6-33
西島木材株式会社
にしじまリフォーム
西島和之一級建築士事務所

0120-430-156

西島木材

検索

～社長の一言～

2020年は記憶に残る一年でしたね。昨年の中頃、中国の武漢で新型コロナウイルス感染のニュースが飛び込んできましたが、対岸の火事としか思ってませんでした。まさかこんなにも世界を震撼させるとは誰も想像しえなかったと思います。この一年はとにかく、弊社から感染者を出さないという思いで過ごしてきました。まだ予断を許さない状況ですので、今後も徹底した感染対策をとりながら、業務をさせていただきます。来年も何卒よろしくお願い申し上げます。

施工例



キッチンと居間が廊下で分断されていたのですが、壁を取っぱらい、^{ひとま}一間続きにしました。明るく開放的なダイニングキッチンになりました。天井と壁のクロスは同じものにしたほうが、空間を広く見せることができます。今回、解体していく中で「抜けにくい柱」(抜くと強度が落ちる)が2本あったのですが、1本は魅せる柱、もう1本は壁を作りニッチを設けました。



タカラスタンダードのお風呂にリフォーム



～コロナウイルスを除去する「エアークロージング」～

室内照明が当たるだけで、不快物質や不安物質を水や炭酸ガスに分解・除去する「可視光型光触媒」が、フローリング材に採用されました。コロナウイルス、インフルエンザウイルス、ノロウイルスにも効果を発揮すると証明されました。



Amazon ので
45,000 円くらい



写真は、西島家の和室です。ネブラ(プロジェクター)を壁に映しています。これがなかなかの美しい画像で、感動しました。映画館に行かなくても、じゅうぶんホームシアターを楽しめますよ。ネブラ(写真)は缶ビールくらいの大きさで軽いので、屋外でも使えますね。これからは、リビングにテレビではなくて、リビングに白い壁(スクリーン)の時代かも・・・。

あなたのお宅のトイレペーパーホルダー(紙巻き器)は、どちら側についていますか？ 利き手の反対側に付けると、トイレペーパーの使用量が減るとい実験結果があるんです。トイレのリフォームをしたとき、どちらに付けようか迷ったら、節約になるほうを選んだらいいかもね^^

